

Forums pour les joueurs

## 4000€ en 3j de pari :(

Par yora33 Posté le 07/05/2023 à 14h19

Bonjour,

Je n'avais pas joué depuis longtemps sur des paris sportifs.. d'ailleurs je n'ai jamais pris de gros risque toujours des petites sommes.. jusqu'à ce des collègues m'incitent indirectement à jouer car ils ne parlent que de ça tous les jours et ont le nez rivé sur leur appli de pari (ici foot).

Bref je ne sais pas ce qui m'a pris, je commence à miser petit et je gagne 200€, ça me suffit pas donc je rejoue tout ce que j'ai sur le site, je perds.. super déçu le lendemain je sors 1000€ de mon compte et joue en espérant récupéré ma perte + un petit gain pour compenser, mais je perd je suis à moitié abattu.

J'hésite longtemps, je suis partagé entre déception et questionnement le surlendemain :  
"que faire"

"non allez 1300€ perdu c'est dur mais je vais être raisonnable"

"allez faut tenter celui là car j'ai bien analysé et je risque d'être dégouté si j'ai bon et que je n'ai pas parié"

"par contre pour récupérer la perte et gagner qq 300 euros faut que je mise 3000 pas le choix mais c'est un pari quasi sur je l'ai analysé pendant 2 heures"

ET VOILA QUE JE PERDS CELUI CI également à 1 seul but près ! à 1 but près je remboursais toute la perte avec 300 euros de positif. MAIS NON à cause de ça j'ai PERDU 4000€ !

Je ne sais pas ce qui m'a pris en 3j je me prends une grosse claque.. il me reste juste un peu d'économies et mon salaire "moyen" car j'ai un boulot stable heureusement. Mais je ne vais pas faire grand chose de ma vie dans les mois à venir à cause de ça...

Je vous rassure je n'ai PLUS envie de jouer car je n'aurais plus rien sinon. Je ne m'enfoncerai pas plus financièrement. MAIS comment remonter la pente moralement et ne plus y penser ?? J'en ai marre de me refaire le scénario dans ma tête constamment : "J'aurais pu gagner si.." "J'aurais rien perdu si.." ... c'est fait c'est fait j'ai même écrit "bêtement" au site de pari mais je n'obtiendrai rien..

Merci pour vos conseils, je me doute que ça passera quand même, j'ai que 30ans

Que ça sorte vite de ma tête ! je culpabilise tellement j'avais des projets j'ai joué pour les concrétiser.. j'ai tout foiré et ça ne sera donc pas pour tout de suite... c'est dur !!

## 2 réponses

---

Profil supprimé - 09/05/2023 à 08h43

Bonjour yora33,

Vous avez malheureusement été pris dans la boucle de je peux/vais me refaire.

La publicité, les réseaux sociaux, les parieurs qui nous entourent peuvent certaines fois nous laisser croire qu'on peut concrétiser des projets avec les jeux d'argent. Malheureusement la chance joue un rôle considérable dans l'affaire.

Vous vous dites que vous n'avez perdu qu'à cause d'un but. Mais la réalité, c'est que vous avez perdu tout court. Rien ne sert de vous raccrocher à votre hypothétique victoire car la finalité est que vous avez perdu.

N'ayez aucune honte, ce genre de situations arrive malheureusement souvent. Essayez de ne pas trop vous enfermer dans la situation de j'y étais presque ou je peux me refaire.

Bon courage  
Nicolas

JoRi34 - 02/06/2023 à 09h15

Bonjour,

Moi j'ai perdu 6000 euros sur roland garros cette semaine (alors même que sur du foot j'en avais gagné 500 le week end précédent) et les paris ont toujours été un frein à mon évolution professionnelle.

Je te trouve très lucide sur ta façon d'aborder le sujet tout comme ta manière de regretter ,je crois que tu es sur la bonne voie.

je te souhaite de te focaliser sur les choses qui te tiennent vraiment à cœur et je sais que tes projets se réaliseront vite.

Cordilement,